

Samstag, 24. Oktober 2020, Münchner Merkur - Nord / Termine

DIE LAGE IM LANDKREIS MÜNCHEN

Coronavirus: Der Sieben-Tage-Vergleich

Seit vergangenem Freitag haben sich 304 Menschen neu mit dem Coronavirus infiziert. Vor einer Woche lag die 7-Tage-Inzidenz noch bei 40,52, jetzt bei 67,91. Seit Meldung des ersten Falls im Landkreis München am 4. Februar 2020 gibt es insgesamt 2685 bestätigte Infektionsfälle. Aktuell sind 313 Personen infiziert, 2276 gelten als statistisch genesen. Todesfälle: 96. Seit Donnerstag, 22. Oktober, wurden 73 weitere Fälle gemeldet: in Aschheim (2), Aying (1), Brunnthal (1), Garching (3), Gräfelfing (1), Grünwald (2), Haar (3), Höhenkirchen-Siegertsbrunn (1), Ismaning (6), Kirchheim (5), Neubiberg (7), Oberhaching (3), Oberschleißheim (3), Ottobrunn (11), Planegg (2), Pullach (1), Putzbrunn (1), Sauerlach (1), Straßlach-Dingharting (1), Taufkirchen (7), Unterföhring (2), Unterhaching (5) und Unterschleißheim (4).

Gemeinde	Fälle gesamt	Neue Infektionen
Landkreis München	2685	304
Aschheim	64	7
Aying	48	7
Baierbrunn	44	0
Brunnthal	21	3
Feldkirchen	31	6
Garching	142	14
Gräfelfing	85	5
Grasbrunn	31	1
Grünwald	116	17
Haar	216	27
Höhenkirchen-Siegertsbrunn	66	10
Hohenbrunn	42	2
Ismaning	144	13

Kirchheim	83	10
Neubiberg	99	14
Neuried	54	0
Oberhaching	131	18
Oberschleißheim	87	17
Ottobrunn	155	16
Planegg	124	5
Pullach	60	8
Putzbrunn	32	5
Sauerlach	45	9
Schäftlarn	28	3
Straßlach-Dingharting	14	1
Taufkirchen	136	21
Unterföhring	76	7
Unterhaching	270	36
Unterschleißheim	241	22

Quelle: Landratsamt München,
23.10.2020